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Vorlage Nr. 101.18.1455 

 

 

Integriertes Entwicklungskonzept Kasseler Osten (ISEK) 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Maßnahmen wurden bisher im Projekt - Stadtumbau 

Unterneustadt/Bettenhausen und Soziale Stadt Forstfeld/Waldau begonnen? 

2. Welche Maßnahmen wurden in der Zwischenzeit beendet und wie hoch 

waren die verausgabten Gesamtkosten (Anteil Stadt und Anteil Hessen)? 

3. Welche Maßnahmen sind für 2019 bis 2021 geplant? 

4. Für welche geplanten Maßnahmen stehen Haushaltsmittel für 2020 

voraussichtlich zur Verfügung? 

5. Ist es beabsichtigt, vorgesehene Projekte zeitlich zu verschieben oder anders 

zu priorisieren? Wenn ja, welche Projekte betrifft dies, und was ist der Grund 

dafür? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Mario Lang 

 

 

Patrick Hartmann Boris Mijatovic 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 
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